

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, a 23 de noviembre de 2015 INAI/203/15

EXHORTA COMISIONADO ACUÑA LLAMAS A EJERCER EL DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN

"Necesitamos asimilar el derecho a saber, reclamar información, ingresar a los portales de internet, a las páginas electrónicas para buscar datos. es herramienta una fundamental combatir para corrupción", advirtió el comisionado del INAI, al participar en la Gira por la Transparencia, en Chiapas

El comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Francisco Javier Acuña Llamas exhortó a los ciudadanos a ejercer su derecho de acceso a la información, en la Gira por la Transparencia, en Chiapas.

Al participar en el foro Armonización Legislativa de las Entidades Federativas en materia de Transparencia y Acceso a la Información, destacó la importancia de homologar las leyes locales con la Ley General, a fin de que las personas puedan hacer uso de ese derecho en igualdad de circunstancias, en cualquier parte del país.

El comisionado expuso la necesidad de difundir y promover el ejercicio del derecho de acceso a la información porque actualmente sólo 6 por ciento de la población los ha ejercido, "hay muchísima población que no lo ha hecho", enfatizó.

"Necesitamos asimilar el derecho a saber, reclamar información, ingresar a los portales de internet, a las páginas electrónicas para buscar datos, es una herramienta fundamental para combatir la corrupción", advirtió.

Acuña Llamas subrayó que para lograr que cada vez más personas ejerzan su derecho, es indispensable dar a conocer la utilidad y los beneficios del acceso a la información.

En el foro participaron Ana Elisa López Cuello, consejera presidenta del Instituto de Acceso a la Información Pública de Chiapas (IAIP), el senador Zoe Robledo Aburto; el diputado local, Hugo Mauricio Pérez Anzueto, y la comisionada presidenta del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de datos Personales del Estado de México (Infoem), Josefina Román Vergara.

El evento fue organizado por el IAIP y tuvo lugar en la sede de la Universidad Autónoma de Chiapas.